

**Fraktionsmitglieder:**

Franz Federmann  
Herbert Forster  
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender  
Johann Sauerer, Stadtrat  
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher  
Sibylle Schrott  
Christina Stelzer  
Christian Stockmann  
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender  
Simon Völker

**Antrag zur Sitzung 12.12.2018**

**Reparatur Abdeckungen für Fernwärmeleitungen**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die schadhafte Abdeckungen für Fernwärmeleitungen im 22. Stadtbezirk so Instand zu setzen, dass die Klappergeräusche durch Befahren mit PKW/LKW nicht mehr auftreten.

**Begründung**

Von mehreren Bürgern/Innen gibt es Beschwerden über Lärmbelästigungen verursacht durch nicht wirksame Gummidichtungen bei den Abdeckungen für Fernwärmeleitungen. Die Abdeckungen der Schächte befinden sich im Straßenraum und erzeugen bei Überfahung laute Klappergeräusche. Bei Straßenabschnitten mit teilweise mehreren tausend Fahrtbewegungen am Tag ist dieser Zustand nicht hinnehmbar. Nach Auskunft von Anwohnern wurden die Abdeckungen zwar mit neuen Gummiabdichtungen versehen. Leider war der lärmdämmende Effekt nach kurzer Zeit wieder weg.



Foto: J. Schrader, Abdeckung

Riesenburg-, Ecke Pretzfelder Str.

Für die CSU Fraktion

Sebastian Kriesel  
Jürgen Schrader